

**Artikel vom 31.08.2022**

Anfrag der CSU Stadtratsfraktion

## Spülung von Hydranten

### **Anfrage zum nächsten Ferienausschuss am 01. September 2022: Spülung von Hydranten**

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

Die Hydranten im Stadtgebiete wegen aus hygienischen Gründen regelmäßig gespült. Durch die aktuelle Trockenheit und den schonenden Umgang mit Wasser ergeben sich folgende Fragen die wir als CSU-Stadtratsfraktion gerne im nächsten Ferienausschuss beantwortet hätten.

1. Wie viele Hydranten werden im Stadtgebiet jährlich gespült?
2. Wie viele Liter Wasser werden pro „Spüldurchgang“ durchgeleitet?
3. Ist es möglich oder geplant, dieses Wasser zukünftig für die Bewässerung der öffentlichen Grünanlagen bspw. Durch einen Tank aufzufangen?